Coordinadores académicos

Dr. Simone Lucatello/ Arg. Rodolfo Sánchez Zaragoza

Docentes

Docentes expertos de diversas universidades y funcionarios públicos especializados en materia de construcción, desarrollo urbano, planeación urbana, proyectos, tramitología y normatividad aplicable



www.institutomora.edu.mx http://educacioncontinua.mora.edu.mx/

Liga para el Registro en Línea:

https://registroenlinea.mora.edu.mx/Diplomados/info.php?c=168



Apertura de convocatoria 31 de enero 2022. Cierre de convocatoria 15 de marzo 2022.



Inversión \$ 18,000.00 MXN (en tres exhibiciónes).

Fecha límite de pago: Primer Pago 29 de abril 2022 Segundo Pago 31 de mayo Tercer Pago 30 de junio



Inicio del curso 29 de abril 2022. Cierre del curso 6 de agosto 2022.



Horario de atención Lunes a viernes, 9:00 a 18:00 horas



Informes:

Únicamente en el siguiente correo diplomadodrosadoc@institutomora.edu.mx infoadocac@gmail.com



Plaza Valentín Gómez Farías No. 12, Col. San Juan Mixcoac, 03730, Ciudad de México



EDUCACIÓN CONTINUA



El Instituto de Investigaciones Dr. José María Luis Mora en colaboración con la Asociación de Arquitectos Directores Responsables de Obra, Corresponsables y Peritos en Desarrollo Urbano, A.C. convocan al



Modalidad en línea (Via streaming)
Del 29 de abril al 6 de agosto de 2022
Viernes de 17:00 a 21:00 horas y sábados de 09:00 a 14:00 horas
Plática introductoria 01 de marzo de 17:00 a 18:30 horas.

PROGRAMA









Descripción del programa:

La premisa del Diplomado es la formación de Auxiliares de la Administración para la Ciudad de México, el enfoque se centra en conocer, entender y saber aplicar el cúmulo de ordenamientos jurídicos que intervienen en el ramo de la construcción, a través de exposiciones de Autoridades y Especialistas, desarrollo de casos prácticos y visitas guiadas de obra.

Objetivos

Formar profesionistas en el ámbito normativo de la construcción, que les permita con cabal cumplimiento de la legislación, planear, formular, gestionar, ejecutar y supervisar proyectos y obras urbanas, de arquitectura y edificación aplicando la normatividad vigente. Asimismo, contar con las herramientas y optar en su caso, por la acreditación ante el gobierno de la CDMX como DIRECTOR RESPONSABLE DE OBRA, y/O CORRESPONSABLE EN DISEÑO URBANO Y ARQUITECTÓNICO en los términos establecidos por el Reglamento de Construcciones para el Distrito Federal.

Dirigido a:

Profesionistas miembros de colegios y asociaciones de profesionales y académicos interesados en formarse como Directores Responsables de Obra y Corresponsables en Diseño Urbano y Arquitectónico.

Perfil de ingreso

El aspirante al diplomado deberá tener experiencia en materia de construcción, desarrollo urbano, planeación urbana, proyectos, tramitología y normatividad aplicable.

Temas Generales

Tramitología aplicando el Marco Jurídico General, Normativo, Administrativo, Urbano, Ambiental.

Las obligaciones y derechos de los Dro´s y sus Corresponsables, así como lo necesario para la Seguridad de las Construcciones, el Diseño Urbano y Arquitectónico, las Instalaciones y la Gestión Integral de riesgos

Requisitos

- -Currículum Vitae
- -Título de licenciatura.
- -Cédula Profesional.
- -Disponibilidad para dedicar mínimo 12 horas por semana al programa de formación.

Desarrollo

Este programa académico se compone de 10 módulos

Perfil de egreso

Los egresados del diplomado tendrán las bases necesarias para poder solicitar ante los Órganos pertinentes un Registro de Director Responsable de Obra y/o corresponsable en Diseño Urbano y Arquitectónico, así como realizar la revisión de proyectos y supervisión de obras de construcción de conformidad con la normatividad aplicable.

Horas totales: 140 horas. Matrícula máxima: 30 personas.